



COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 19 juin 2024

Arnold Puech d'Alissac, réélu Président de l'Organisation Mondiale des Agriculteurs

Président de l'Organisation Mondiale des Agriculteurs depuis juin 2022, Arnold Puech d'Alissac, agriculteur en polyculture-élevage en Normandie a été réélu à la présidence de l'OMA pour 2 ans, face au candidat américain, par un scrutin de 24 voix contre 17. Arnold Puech d'Alissac aura à cœur de poursuivre le déploiement de son programme : porter une voix forte des agriculteurs auprès des organisations internationales pour relever le défi de la Sécurité alimentaire, développer l'OMA à travers le monde pour étendre sa représentativité et renforcer la collégialité. La FNSEA, adhérente de l'Organisation Mondiale des Agriculteurs lui adresse ses chaleureuses félicitations et lui souhaite un franc succès dans l'exercice de ce nouveau mandat.

Arnold Puech d'Alissac, membre du Bureau de la FNSEA, est engagé au sein du Conseil d'Administration de l'OMA depuis 7 ans. Représentant de l'Europe, trésorier, Vice-Président et Président depuis 2022, Arnold Puech d'Alissac a toujours placé l'international comme fil conducteur de son engagement syndical.

Reconnue par la FAO et les Nations-Unies, l'OMA est fortement impliquée dans les débats sur la sécurité alimentaire défend les intérêts des agriculteurs lors de grandes négociations internationales telles que les COP sur le climat, ou plus récemment dans le contexte du Sommet des Nations Unies sur les systèmes alimentaires durables.

Arnold Puech d'Alissac, déclare : *« Je suis honoré par le choix de l'Assemblée Générale de renouveler mon mandat à la tête de l'OMA. Depuis plusieurs années, je m'attache à faire rayonner l'OMA et ses adhérents partout dans le monde. Face aux défis du changement climatique et du renouvellement des générations en agriculture je serai totalement investi pour porter haut et fort la voix des agriculteurs. »*

Contact Presse :

Antoine Giacomazzo / 07 78 11 69 86 / antoine.giacomazzo@reseaufnsea.fr